

三勲小だより

令和2年12月17日(木)



< 6年生 修学旅行(代替旅行) >

今年度、6年生の修学旅行は、当初10月に予定していましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、一度2月に延期していました。しかし、その後の感染拡大の状況を受けて、京都・奈良・大阪方面への一泊二日の旅行は難しいと判断し、その代わりに日帰りの代替旅行を行うことにしました。本校では、11月25日(水)に貸し切りバスで、四国水族館とニューレオマワールドに行きました。マスクの着用、バスの中での会話なし、手指の消毒、昼食の座席の配慮など、多くの感染症対策を行いながらの実施でしたが、気候もよく、子どもたちは、グループで楽しい一日を過ごすことができました。



< 4年生 山の学校 >

4年生の初めての宿泊学習である「山の学校」は、6月に一泊二日で実施する予定でした。しかし、修学旅行と同様、コロナの関係で、期日と内容を変更して12月1日(火)に日帰りで実施しました。場所は当初の計画と同じ、岡山桃太郎空港の近くにある「岡山市立少年自然の家」でした。

この日もとてもよい天気で、子どもたちはグループに分かれて山に入り、地図を頼りに多くのポイントを通過し、決められたコースを回って最後は自然の家まで帰ってくるという「ネイチャーワーク」に挑戦しました。

目印のほとんどない山の中を歩くのは思った以上にたいへんだったようで、迷って違う道に行きかけて引き返したり、違うコースを通って戻ってきたりしたグループもありました。しかし、どのグループもよく話し合っ進む道を決定したり、疲れた友達を待ってあげたりするなど、しっかりと力を合わせて活動することができました。



